

○大学見学会（青山学院大学）の様子と生徒の感想



ウェスレー・チャペルの見学をさせて
いただきました。



キャンパス内見学をする生徒たち

☆生徒から大学の方へのお礼と感想

1年 I.S さん

このたびは、私たち高校生のためにキャン帕ツツア－を実施してください誠にありがとうございました。

広々とした相模原キャンパスを実際に歩かせていただき、緑が多く開放的な雰囲気の中で学生の皆さんがのびのびと学んでいるのだと感じることができました。特に最先端の設備が整った研究室があると知り、大学は未知の世界なのだとと思いました。案内してくださった学生スタッフの方々が分かりやすく説明してください、大学生活の魅力を具体的に知ることができました。

さらにキリスト教の学校なので礼拝堂などを見学させてもらい、仏教校である横浜清風とは違った良さを感じることができました。

1年 S.H さん

学部の説明会では、それぞれの学部でどんなことを学べるのかを先生方が詳しく話してくださいました。特に「自分で考えて行動することが大切」という言葉が心に残りました。高校の授業とは違って大学では、自分の興味を深めながら学ぶという姿勢が大事なのだと感じました。また、ただ知識を得るだけでなく自分の将来や社会について考えるきっかけなのだとも思いました。大学生の方が堂々と発言している姿を見て、「私もこんなふうになりたい」と思いました。